

CUATRO AÑOS DE MANDATO

Los 12 miembros del Comité de Bioética

Han sido nombrados por Sanidad a propuesta equitativa entre las CCAA y la Administración central

21.12.07 - 17:41 - AGENCIAS | MADRID



De izda a drcha, y de arriba abajo: Carlos Alonso Bedate, Yolanda Gómez, Carmen Ayuso, José Antonio Martín Pallín, Victoria Camps, Jordi Camí, María Casado, César Loris, César Nombela, Marcelo Palacios, Carlos Romeo Casabona, Pablo Simón y Carmen Ayuso, los doce miembros del Comité de Bioética de España. /EFE

El ministro de Sanidad y Consumo, Bernat Soria, ha dado hoy a conocer el nombre de los doce expertos que constituirán el comité de Bioética y que tendrán como misión fundamental dar garantías éticas a las más vanguardistas áreas de investigación. El grupo de expertos está formado por:

Carlos Alonso Bedate (1935)

Es licenciado en Filosofía por la Universidad de Alcalá de Henares, en Teología y en Biología por la de Granada, y Master en Genética por la de California (USA). Es doctor en Ciencias y profesor de Investigación ad honorem del Centro de Biología Molecular del Consejo Superior de Investigaciones Científicas en la Universidad Autónoma de Madrid. Ha participado en numerosos comités nacionales e internacionales sob re bioética

Carmen Ayuso (1955)

Doctora en Medicina por la Universidad Autónoma de Madrid, es jefa asociada del Servicio de Genética y subdirectora de Investigación de la Fundación Jiménez Díaz (Madrid).

Yolanda Gómez (1953)

Es doctora en Derecho, catedrática de Derecho Constitucional en la Universid ad Nacional de Educación a Distancia y catedrática Jean Monnet de la Unión Europea. Miembro del Comité Internacio nal de Bioética de la UNESCO, las líneas de investigación preferentes en las que trabaja son derechos fundamen tales en la UE; igualdad y biomedicina, biotecnología y derecho.

Jordi Camí (1952)

Es doctor en Medicina y especialista en Farmacología Clínica. En la actualidad, es catedrático de Farmacología de la Universitat Pompeu Fabra (Barcelona) y director general del Parque de Investigación Biomédica de Barcelona (PRBB). Hasta 2005, fue director del Instituto Municipal de Investigación Médica (IMIM) de Barcelona. En 2000, recibió la Medalla Narcís Monturiol al mérito científico y tecnológico.

1 de 3 24/12/2007 10:46